
 

 Erba, 25 settembre 2016  

Agli studenti che si servono della 
linea C49 e alle loro famiglie 

Buongiorno, 
Dopo l’uscita dell’articolo su La Provincia di giovedì 22 desidero aggiornarvi sulla 
situazione. 
Negli ultimi giorni non ci sono stati cambiamenti di rilievo, tuttavia rassicuro studenti 
e genitori sul fatto che stiamo monitorando la situazione da vicino e stiamo battendo 
strade diverse per arrivare a una soluzione. 
Nel frattempo è partita, su iniziativa di un gruppo di genitori, la raccolta dei nominativi 
e dei numeri di abbonamento di tutti gli studenti interessati, in modo che possiamo 
presentare all’Azienda numeri certi. 
Non appena ci saranno novità, non mancherò di informarvi. 
 

IL DIRIGENTE SCOLASTICO 
Piermichele De Agostini 

(Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell’art. 3, c. 2 del DLgsn.39/1993)   
 


